



Renuncia al PRI líder afín a Adrián Rubalcava por polarización interna

DE LA REDACCIÓN

El secretario de Organización del Comité Ejecutivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Fernando Álvarez Martínez—cercano a Adrián Rubalcava, alcalde de Cuajimalpa—, renunció a ese instituto político debido a la “polarización derivada de una política de imposición constante”.

En un comunicado, Álvarez aseguró que con él se van más de 300 liderazgos de Iztapalapa, donde es concejal. Informó que Rubalcava era el único perfil que garantizaba el triunfo en la capital, por lo que calificó de “tramposa la imposición aliancista”, en referencia a la precandidatura única del panista Santiago Taboada Cortina.

En su carta de renuncia, el ahora ex priista dijo sentirse corresponsable de la situación que vive el PRI a nivel nacional, pues cometió el error de creer que Alejandro Moreno era la mejor opción para dirigir los trabajos del partido; sin embargo, ha sido la peor dirigencia, “por mucho”, a lo largo de la historia.

En entrevista declaró que al igual que el alcalde pondrá su fuerza en territorio a favor de la precandidata

de Morena a la Presidencia, Claudia Sheinbaum, a quien considera la mejor opción política.

No se respetaron los liderazgos

Declaró que en la medida en que no se respetaron los liderazgos se canceló la posibilidad de tener un partido político vivo, y se pasó a uno donde las decisiones son “a rajatabla”, sin importar los territorios.

Por ello, advirtió que en la Ciudad de México, “donde no se atendieron distritos electorales, territorios y menos se respetaron liderazgos femeninos y masculinos, la derrota del PRI es inminente”.

Sostuvo que el futuro “es desolador para el *tricolor*”, considerando que “desde que hay votaciones en la Ciudad de México el PRI no ha ganado ni gobernado nunca. Tuvo el control antes de que la ciudad se convirtiera en un espacio más a sufragar”.

En días pasados, el alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, renunció al PRI y anunció su apoyo a Claudia Sheinbaum; aseguró que con él se van 30 consejeros y 10 mil militantes, a los que podrían sumarse otros 20 mil.